

DIE GANZE WELT DER ARCHITEKTUR THE WHOLE WORLD OF ARCHITECTURE

ICO 2
NIC 0
AWA 1
RDS 3

BRUNNER – SALONE INTERNAZIONALE DEL MOBILE 2012

Messestand Trade fair stand

ARCHITEKT/DESIGNER ARCHITECT/DESIGNER

Ippolito Fleitz Group – Identity Architects, Stuttgart, Germany, www.ifgroup.org

Skalecki Marketing & Kommunikation, Frankfurt/Main, Germany, www.skalecki-kommunikation.de

AUFTRAGGEBER/HERSTELLER CLIENT/MANUFACTURER

Brunner GmbH, Rheinau, Germany, www.brunner-group.com

PROJEKTbeschreibung

Der Messestand inszeniert die innovativen Sitzmöbel *Plot* und *Hoc* durch ein intensives Raumerlebnis. Ganz in Schwarz und Weiß gehalten nimmt sich die Umgebung zugunsten der farbigen Sitzobjekte zurück, die zum Ausprobieren und Verweilen einladen. Die Wände greifen Gedanken und Inspirationen, die in kontemplativen Momenten des Sitzens entstehen können, auf. Sie sind vollständig belegt mit einer Installation aus Steckbuchstaben, die sich zu assoziativen Figuren und Szenarien formieren. Bei genauerem Hinsehen liest man poetische Sätze, Dialogsequenzen und fragende Gedanken – eine Reminiszenz an die Konkrete Poesie. Über der Sitzlandschaft schwebt eine hell leuchtende Decke aus konturengeschnittenen Textil-Lamellen, die an einen großen dreidimensionalen Wolkenhimmel erinnert.

PROJECT DESCRIPTION

The trade fair stand creates an intense spatial experience in which to stage the innovative seating elements *Plot* and *Hoc*. The strictly black and white setting takes a back seat to the colourful seating objects, which invite passers-by to stop and test them. The walls reflect thoughts and inspirational ideas that arise during the contemplative act of sitting. They are completely covered in an installation of letters, forming associative figures and scenarios. At closer look, poetic phrases, dialogue sequences and questioning thoughts emerge – a reminiscence of poetry. A brightly illuminated ceiling of contoured textile fins is suspended above the seating landscape, conjuring up the image of a three-dimensional expanse of clouded sky.

